

# Manisnya Kolaborasi KONI NTB dan Bali Menuju PON XXII/2028

Ray - [BALI.GARDAMEDIA.ID](https://BALI.GARDAMEDIA.ID)

Dec 12, 2024 - 06:03



**DENPASAR** – Suasana penuh kehangatan terasa di Ruang Rapat KONI Bali di GOR Lila Bhuana, Denpasar, Selasa (10/12). Rombongan KONI Nusa Tenggara Barat (NTB) yang dipimpin Sekretaris Umum M. Nur Haedin mengunjungi KONI Bali dalam rangka studi tour dan persiapan menjadi tuan rumah Pekan Olahraga Nasional (PON) XXII/2028.

Ketua Umum KONI Bali, I Gusti Ngurah Oka Darmawan, beserta jajaran

menyambut langsung rombongan dari NTB. Dalam kunjungan tersebut, Nur Haedin menyatakan pihaknya ingin belajar dari Bali, terutama dalam pembinaan atlet dan pengelolaan administrasi olahraga.

“Kami ingin meningkatkan tata kelola olahraga di NTB, sehingga bisa menghasilkan prestasi yang membanggakan di PON 2028. Bali adalah saudara dekat kami yang telah membuktikan keberhasilan, seperti perolehan 36 medali emas di PON XXI/2023,” ujar Haedin.

Selain itu, rombongan KONI NTB juga mengungkapkan kekaguman terhadap fasilitas KONI Bali yang dinilai lebih representatif. “Ini menjadi inspirasi bagi kami untuk memperbaiki fasilitas di NTB agar lebih optimal dalam memberikan pelayanan kepada atlet dan cabor,” tambahnya.

Ketua Umum KONI Bali, Oka Darmawan, menyampaikan pentingnya sinergi dan pembinaan berkelanjutan dalam mencetak atlet berprestasi. “Kami selalu menekankan proses panjang dan berjenjang, mulai dari Porprov hingga Kejurprov, dalam mencari bibit unggul,” ungkapnya.

Diskusi pun berlangsung intens, membahas berbagai tantangan seperti pengelolaan cabor, lonjakan atlet, hingga strategi peningkatan prestasi. Nur Haedin menyebutkan, NTB menargetkan posisi lima besar pada PON 2028 dengan memaksimalkan potensi cabor unggulan seperti Kempo, Muangthai, dan Atletik.

Pertemuan ditutup dengan makan siang bersama yang diwarnai suasana akrab. Ketua KONI Bali turut menyumbangkan suara emasnya melalui lagu berbahasa Bali, menambah kehangatan pertemuan tersebut.

“Kami sangat berterima kasih atas sambutan hangat ini. Dari pertemuan ini, kami seperti diberikan ‘jeruk Bali yang manis’—ilmu yang sangat berharga untuk kami terapkan,” tutup Haedin.

Sebagai bentuk balasan, KONI NTB mengundang KONI Bali untuk berkunjung ke Mataram, memperkuat kolaborasi demi suksesnya PON XXII/2028 yang akan digelar di Nusa Tenggara. (Ray)